



..... International Press Service.....

Ressort: Special interest

DHL auf Crashkurs

Korschenbroich, 24.02.2017 [ENA]

Seit Jahren verschwinden unverhältnismäßig viele Pakete und sind scheinbar unauffindbar. Jetzt kommt auch ein Einschreiben nicht mehr an und niemand weiß von seinem Verbleib. Was vor Jahren mit einem lustigen Anruf begann, wurde zu bitterem Ernst. Der Anruf meines Vaters mit der fassungslosen Nachfrage, ob ich wieder mit meinem Ex zusammen sei, entpuppte sich als sehr verspätet zugestellte Postkarte.

Auf das Datum hatte er nicht geschaut. Schnell lies sich aufklären, dass die Postkarte mit einigen Jahren Verspätung zugestellt wurde. In den kommenden Jahren verschwanden immer mal wieder Päckchen und Pakete. In 2014 spitzte sich die Situation zu. Für Pakete aus einem zehn Kilometer entfernten Ort benötigte die Post regelmäßig ein bis zwei Wochen. Mehrere versicherte Pakete verschwanden auf dubiose Weise während des Transportes von einem Verteilerzentrum oder im selbigen selbst.

Kürzlich sollte ein Einschreiben aus Düsseldorf mit wichtigen Unterlagen seinen Weg zu mir finden. Doch vergeblich wartete ich auf die Zustellung. Auch eine Beschwerde bei der Direktion und alle Bemühungen des DHL Kundenservice der Konzernleitung konnten nichts daran ändern. Es blieb verschwunden. Was sagt mir das? Zukünftig werde ich wieder alle wichtigen Dokumente persönlich zustellen, soweit das praktikabel ist.

Bericht online lesen: http://bbc.en-a.eu/special_interest/dhl_auf_crashkurs-67051/

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Bianca Bell-Chambers

**Redaktioneller Programmdienst:
European News Agency**

Annette-Kolb-Str. 16
D-85055 Ingolstadt
Telefon: +49 (0) 841-951. 99.660
Telefax: +49 (0) 841-951. 99.661
Email: contact@european-news-agency.com
Internet: european-news-agency.com

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.